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第５号様式（第７条関係） 

会議録 

会 議 の 名 称 平成２８年度第３回清須市社会教育委員会 

開 催 日 時  
平成２９年２月２３日（木） 

午後３時 ～ 午後３時５０分 

開 催 場 所 清須市役所北館２階 会議室 

会 議 概 要 

１ あいさつ 

２ 議題 

 議題１ 平成２９年度生涯学習講座ガイド前期

（案）について 

議題２ 平成２９年度きよすスポーツクラブに

ついて 

３ その他 

会 議 資 料 

会議次第 

資料１ 平成２９年度生涯学習ガイド前期（案） 

資料２ 平成２９年度きよすスポーツクラブ会員

募集 

資料３ 清須市生涯学習推進計画策定検討会設置

要綱案 

資料４ ２０１７春清須ウオーク 

資料５ スプリング２０１７フェスティバル 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

欠 席 委 員 河合委員 

出 席 者 （ 市 ） 齊藤教育長、寺井教育部長 

事 務 局 

（生涯学習課） 

栗本課長、林副主幹、岡田主任主査、杉野森主査 

（スポーツ課） 

吉田副主幹 

会 議 の 経 過 

１ あいさつ 

  岡松委員長よりあいさつ 

齊藤教育長よりあいさつ 
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２ 議題《意見の要旨》 

議題 １ 平成２９年度生涯学習講座ガイド前期（案）について 

○岡松委員長 

それではただいまより議題に添って委員会を進めさせていただきます。 

議題１ 平成２９年度生涯学習講座ガイド前期（案）について事務局から説

明をお願いいたします。 

●事務局 

（「平成２９年度生涯学習講座ガイド前期（案）について」資料１に基づき

説明） 

○岡松委員長 

  ただいま事務局より説明がございました平成２９年度生涯学習講座ガイド

前期（案）について何かご意見、ご質問等はございますか。 

○伊東委員 

  大変見やすいガイドとなった。申込のところに５月に抽選のことが書いてい

ないが、抽選のことを明記にした方が良いのではないか。 

●事務局 

  今、ご指摘のあった内容については訂正したいと考えている。 

○牧野委員 

文化財講座の文章で清須城とあるが現在のお城の名称は、清洲城であり「須」

と「洲」の２種類あるのはなぜか。 

●寺井教育部長 

歴史的な名称としては、清須城と表記するのが現在では一般的である。清洲

城の方は旧清洲町が町制１００周年を記念して建てたものなのでこうした表

記となっている。 

○伊東委員 

  ガイドに前期分と通期分が混在した形で掲載してあり分かりにくく感じる

ので、前期分、通期分とわかるような表現にした方が良いのではないか。 

●事務局 

  最初に申込が必要な講座を前期分のガイドに掲載した。これは、４月に申し

込まないと年間の講座が受講できないということから前期のガイドに掲載し

たわけだが、ガイドの表現についてはわかりにくいということであれば検討し

ていきたい。 

○石黒委員 

  文化財講座で万葉集の「東歌」、「防人の歌」を取り上げてくれることについ

て大変感謝している。 

○岡松委員長 
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  その他に何かありますか。 

○和田委員 

  すっきりして見やすくなった。 

○岡松委員長 

  今回から申し込み方法が変更になったのでどのような結果になるのか検証

してみる必要があると思う。 

議題２ 平成２９年度きよすスポーツクラブについて 

  続いて、議題２ 平成２９年度きよすスポーツクラブについて事務局説明を

お願いします。 

●事務局 

（「平成２９年度きよすスポーツクラブについて」資料２に基づき説明） 

○岡松委員長 

会員が５００人を超えると自主運営になるのか。 

●事務局 

  会員が５００人を超えると自主財源で運営していけるので何とかそこまで

持っていきたい。 

○岡松委員長 

他に何かご意見等はございますか。 

無いようですので、その他事項に移ります。 

３ その他 

●事務局 

  清須市生涯学習推進計画策定検討会設置要綱案について説明。 

２０１７春清須ウオークについてお知らせ。 

○岡松委員長 

全体を通して何かご意見やご質問がありましたらお願いいたします。 

○牧野委員 

  社会教育関係のイベントは去年までガイドに掲載されていたが、今回は掲載

されていない。今後はどのような形で周知するのか。 

●事務局 

  生涯学習関係の行事は広報でお知らせする。 

○牧野委員 

  自治会は、３月中旬位に年間行事の予定表を作成するのだが、市の行事がは

っきりしないと年間計画が立てにくい。計画等はいつ示されるのか。 

●寺井教育部長 

  ２９年度の行事はすべて決まっている。行事ついては予算が伴うものなので

議会の議決を必要とします。正式な発表は、４月中旬の市政推進委員会でお知
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らせします。ただし、問合せがあればそれ以前でもお知らせします。 

○牧野委員 

  行事予定を知るためには問い合わせをしなければいけないのか。 

●寺井教育部長 

  問合せがあればお答えするということで総務部長から聞いているが、再度、

協議してみる。 

○冨田委員 

  清須ウオークの甲冑行列は人数制限はあるのか。 

●吉田副主幹 

  人数制限はあります。 

○岡松委員長 

他に質問はありますか。質問もないようですので、事務局にお返しします。 

●事務局 

長時間にわたりご審議いただきまして誠にありがとうございました。 

これを持ちまして平成２８年度第３回社会教育委員会を終了させていただ

きます。 

 

閉会（ 午後３時５０分 閉会 ） 

会 議 の 結 果 審議に関する事項はなし 

問 い 合 わ せ 先 教育委員会生涯学習課 

０５２－４００－２９１１（市役所南館1階） 

 


